

Centro de Información en Salud y Residencia Universitaria.



El área circundante al proyecto cuenta con pocos lugares públicos de distensión, mientras los existentes tienen poca vegetación. A esto debe sumarse que entre todas las instituciones de educación circundantes se alcanza un treinta por ciento de estudiantes provenientes de fuera del Área Metropolitana de Santiago, quienes siempre están en búsqueda de alojamiento cercano a sus facultades.

Por ello se plantea un edificio de vivienda para estudiantes con tres tipologías para su habitar, con acceso a salas de estudio disponibles todo el día en conjunto con una biblioteca, un centro informativo en salud abierto al público general, en un terreno de cuarenta y cuatro por cuarenta y siete metros.

Ubicado en av. La paz, cercano tanto a centros de estudio, centros médicos y hospitales, en el límite entre las comunas de Recoleta e Independencia.

Se proyecta con cerchas de madera laminada de gran tamaño, generando plantas libres en grandes luces, dando libertad a los espacios públicos del primer nivel, para entregarlos a la comunidad, como a los espacios de habitación.